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ОТ РЕДАКЦИИ

Этот выпуск газеты — пос-

ледний в учебном году. Следу-

ющий выйдет только в сентяб-

ре, и будет он посвящен круп-

нейшему событию в жизни фи-

лиала - БО-летию его образо-

вания. Вот и в этом выпуске вы

найдете рубрику «К юбилею».

Настапа пора вспомнить, как по-

явилось здание в Машгородке,

в котором пока расположен са-

мый большой факультет - Элек-

тротехнический. «Пока» - это

значит, что зародившийся в этих

стенах новый факультет «Эко-

номика, управление, право»,

уже’ перерос своего папашу, и

совсем скоро переедет на но-

вое место жительства по адре-

су: 8 Июля, 10а. Вот об этом

событии вы и лрочтете в мате-

риале «Большой, большой совет»

НОВОСТИ СПОРТА

Майские дни для спортсме-

нов и их болельщиков были на-

полнены не только борьбой, но

и победами. Мы стали активнее

участвовать во всех спортивных

состязаниях в своем городе и в

Челябинске, где, как известно,

расположен наш базовый уни-

верситет, а значит силами мы

должны меряться, прежде всего

со своими сокурсниками.

1-го мая впервые в нашей

истории мы боролись за приз

газеты «Уральский автомобиль»

в г. Миассе. В пегкоатлетичес-

кой эстафете участвовало 16

студентов филиала. Наша коман-

да заняла З-е место.
' ЯК‘!

9-го мая проводилась женс-

кая и мужская эстафеты на приз

газеты «Миасский рабочий».

Юноши заняли 4-е место, а де-

вушки в упорной борьбе - 3-е

место.
‘И!

По итогам эстафеты была

создана сборная команда фили-

ала ЮУрГУ, которая поехала 15

мая в Челябинск на традицион-

ную 35-ю пегкоатлетическую

эстафету ЮУрГУ на приз газе-

ты «Технополис». В этих сорев-

нованиях выступали сильнейшие

сборные не только факультетов

ЮУрГУ, но и его филиалов

Наша команда, в состав ко-

торой вошли 4 девушки и 6 юно-

шей, выступила очень—удачно‚

заняв З-е место.

2-е место занял механико-

технологический факультет г.

Челябинска.

1-е место - сборная факуль-

тета валеологии (читай, физкуль-

туры) базовогфуниверситета.
.

16 и 18 мая также состоя-

лись матчевые встречи студен-

тов младших курсов и буду-

щих выпускников.
1

18 мая — баскетбол: победи-

ли старшек рсники, зато в мат-

че по футболу победа доста-

лась студентам младших курсов.

'|'. Васюткова.

ОБСУЖДАЕМ ПРОБЛЕМУ

Майское общее собрание

Электротехнического факульте-

та больше напоминало грустное

«прощай», особенно первая его

часть, где шло обсуждение

«вопроса века» - выделение

нового факультета «Экономика,

управление, право» из состава

ЭТФ, а также все проблемы,

связанные со штатным расписа-

нием, переводом части обору-

дования в новое жилище эко-

номистов, которое, как извест-

но, теперь будет находиться по

адресу 8 Июля, 10а. Так что

вывеска «Маркетинговый

центр», набранная З-метро-

выми буквами, информационно

устарела, и скоро будет заме-

нена.

Разш пв-фияиалвввки

Итак, 16 мая 2003 г. ректо-

ром ЮУрГУ Г.П.Вяткинь|м был

подписан исторический доку-

мент об образовании в филиа-

ле г. Миасса нового факульте-

та «Экономика, управление,

право», в который вошли 6 ка-

федр: «Экономика и информа-

ционные системы», «Финансы

и кредит» (тоже только что

организованная), «Социально-

гуманитарные дисциплины» и

три кафедры юридического от-

деления, ранее входившие в со-

став машиностроительного фа-

культета. И, соответственно,

1500 студентов вышли из со-

става этих двух факультетов.

Основная проблема - Как бу-

дем делиться? (читай - «разво-

диться») была решена без свой-

ственных этой процедуре экс-

цессов, тем более, что де-фак-

то уже была описана множе-

ством различных бумаг, не хва-

тало только скрепляющей под-

писи ректора. Поэтому к мо-

менту де-юре каждый был

морально подготовлен в той или

иной мере.

|:твит п Быть снятие

||апы Римвкпгп?

В выступлении перед коллек-

тивом инициатор, прародитель и

главный исполнитель упомянуто-

го процесса, он же директор

филиала И. В. Войнов, расска-

зал многое такое, что нельзя

было раньше слышать никому.

Процессу передачи зданий от

одного владельца другому по-

могли знания Игоря Вячеславо-

вича! ( Учись студент - знания,

оказывается, - сила). “Будучи

председателем комитета по

имуществу в городе, он по-

стиг все тонкости законной пе-

Бопьшол. большой совет

редачи того, что принадлежит

другому лицу. А будучи мэром

города, приберег несколько за-

мечательных документов о не-

праведной передаче объектов

Федеральной собственности

«Уралазу» (тогда как раз шло ак-

ционирование этого предприя-

тия). Пролежав под легким сло-

ем пыли несколько лет, доку-

менты обрели второе дыхание,

только вектор действий теперь

был’ направлен в сторону ЮУр-

ГУ.

Ты помнишь, как все

начиналось?

Несомненно, что спустя не-

сколько лет, краеведы только

что образованного факульте-

та «Экономика, управление,

право» займутся изучением ис-

тории создания своего факуль-

тета и будут по крошечкам со-

бирать факты и сведения , от-

носящиеся к истории создания

факультета. Чтобы облегчить

жизнь будущим потомкам,

прольем свет на некоторые

любопытные детали, без кото-

рых фундаментальные труды

факультоведов будут неполны-

ми.

Продолжение на 2 стр.
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К БО-ЛЕТИЮ ФИЛИАЛА ЮУрГУ

Историю свою надо помнить

Накануне 50-летия филиа-

ла стоит вспомнить и преды-

сторию появления в Машго-

родке здания ЭТФ. Вот как

описывает события тех лет Н.

В. Бардов, первый зам. на-

чальника предприятия КБ ма-

шиностроения в книге «Под

покровом Ильмен» под ре-

дакцией Г. Медведевой.

«... С самого начала строи-

тельства северной части неукос-

нительно соблюдалось правило:

никакого временного жилья, а

строительные проекты подбира-

лись самые современные...

��� Никто не мог ответить на

простой вогёэос, какими долж-

ны быть ла 0раторно-экспери-

ментапьная база предприятия и

социальная инфраструктура. Мы

были первыми. Никто до нас

морскими ракетами не занимал-

ся. Поэтому до 1964 года стро-

ительство и промллощадки, и

Машгородка шло больше по наи-

тию. В 1965 году было прове-

дено социологическое исследо-

вание, которое выявило не

очень хорошие тенденции —

‚жилья катастрофически не хва-

тает, не налажена система бы-

тового обслуживания, условия

для _развития культуры, спорта

Рраине неудовлетворительные.

ора было всерьез заняться пер-

спективным планированием. На

Страница за страницей

А вот ещё одна публи-

кация, касающаяся тоже

истории создания ЭТФ.

Этот материал перепеча-

таниз газеты «Миасский

рабочий» от 10.01.82. Ав-

‘горы А. Антоненко и А.

Соболев

У птцдвппв прщпк

У миасских студентов -

праздник! Филил Челябинско-

го политехнического институ-

та переезжает в новое свет-

лое трехэтажное здание в

Машгородке. Раньше он рас-

полагался в помещениях,

арендованных у электромеха-

нического техникума. _

И вот настал долгожданный

день. В сторону нового кор-

пуса рдна за другои подъез-

жают автомашины, ёружен-

ные станками и при орами,

наглядными __пос0биям_и. ..

Большои светлыи холл

встречает студентов. Быстро

освоившись, поднимаемся на

второи и тветии этажи. Пре-

красные ка инеты, аудитории,

лаборатории имеют обучаю-

щие устроистваё контролиру-

ющие машины. вь|числитель-

ном центре запущены две ма-

шины.

Осуществляются _мечть| и

планы преподавателей. Созда-

ются па оратории гидравлики,

сопротивления материалов, те:

ории резания, ряд лаборатории

по новои специальности - авд

томатики и телемеханики.

Лекционные залы оборуду-

ются системои телевизионно-

контролирующего комплекса.

Все студенты принимали

активное участие в субботни-

ках на строительстве нового‘

здания.

РОБТ ЗСЮРТПМ редакции.

Интересно, а что напишут

журналисты после открытия

нового задания университета.

Говорят, там все - съпер. И

как смешно, спустя 2 с лиш-

ним лет, читать о том, что в

вычислительном центре запу-

щены две машины.

предприятии была создана спец-

группа по перспективному пла-

нированию, и мы обратились с

запросом в Москву, в службу

безопасности, о предоставлении

нам информации о составе ла-

бораторной базы фирм США,

занимающихся ракетами морс-

кого базирования. Мы внима-

тельно изучили 12 томов плани-

ровок и инструкций и на основе

этих сведении стали создавать

свою программу научно-техни-

ческого п огресса. С 1973 по

1994 год было составлено 3 та-

‚ких программы (годовые и пя-

тилетние). Они позволили не

распыляться по мелочам, а со-

средоточиться на главном.

С каждым новым объектом

вставала дилемма, — что стро-

ить в первую очередь? Жилье?

Детские сады? оликпинику?

Надо обязательно отметить, что

в те доперестроечные времена

на все социальные процессы

существовали нормы, в зависи-

‚мости от численности и прирос-

та населения. Далее следовали

расчеты: сколько должно быть

торговых точек, медицинских

учреждений, школ, детсадов и

т. п. У нас рождаемость была

18,3 человека на 10 тыс. насе-

ления. Для сравнения скажу, что

сейчас только 2,5. В министер-

стве‚ когда мы приезжали за

разрешением на строительство

новых объектов, мне говорили:

нь 2003 ��� тайна-М

«Чем вы там занимаетесь?

Даже в диком племени Намба-

Юмба нет такой высокой рож-

даемости». Разве можно было

объяснить, что население все

было молодое, собрано отовсю-

ду - с каждого бора по сосен-

ке. И такой молодой дух витал,

столько энергии и оптимизма

было в людях, которые приеха-

ли в какую-то глухомань созда-

вать образцы высокой техники,

что все было объяснимо. Люди

приехали сюда не на время и

обосновывались обстоятельно.

Заводили семьи, обустраивали

быт и никуда уезжать не соби-

рались.

С началом строительства

филиала ЧПИ Ч/еперь он наэь|-

вается Южно- ральский госу-

дарственный университет) у

меня связаны свои воспомина-

ния. Старожилы знают, что са-

мые первые студенты 3 года

занимались в неприспособлен-

ном для учебы помещении (ста-

рое здание СГПТУ-89).

Приехал в Миасс ректор ин-

ститута В. Мельников и сооб-

щил, что закрывает Миасский

филиал, потому что в таких ус-

ловиях невозможно готовить

специалистов с высшим образо-

ванием, и убедил всех, что бу-

дущие инженеры не могут

здесь заниматься. Виктора Пет-

ровича в то время в Миассе не

было, и я дал согласие на то,

что будем добиваться финанси-

рования для нового здания. Ког-

да он вернулся с испытаний,

ему не понравилось, что я та-

кое решение взял на себя, и он

как-то не воспринимал мои до-

ОБСУЖДАЕМ ПРОБЛЕМУ
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воды, которые я приводил. Тог-

да я говорю: «Ваши дети где

учатся? В МГУ? А где будут

наши дети учиться? И можно ли

будет им ползучить высшее об-

разование в -х комнатах ста-

рого здания? А вы ведь хотите,

чтобы люди из Машгородка не

уезжали?»

У него прошла вспышка гне-

ва. Он согласился, что строить

надо, но при этом сказал: «Вот

и занимайся сам». И первое вре-

мя он не помогал продвигать

проект. А без его авторитета,

личного участия дела не двига-

лись. Только много позже, ког-

да он сам подключился к этой

проблеме, стали проясняться

перспективы строительства но-

вого здания. Авторитет Виктора

Петровича был велик, ему ве-

рили, что в данный момент не-

обходимо финансирование имен-

но этого объекта. И, по сути,

он каждый раз закладывал свой

авторитет под улучшение усло-

вий жизни машгородовцев. Я не

знаю, почему он не поддержал

меня на первых порах, может,

у него в голове был какой-то

другои план, может, потому,

что кардинальные решения все-

гда принимал сам. А может,

хотел показать, что принимать

решения и выполнять их — не

одно и то же. Но все-таки в

результате совместных усилий

всех причастных к этому делу

лиц в 981 году в центре Маш-

городка появилось красивое зда-

ние лабораторно-учебного кор-

пуса на 600 студентов, в кото-

ром и разместился филиал Че-

лябинского политехнического

института.

БОПЬ

_ ‚‹;Ё‹%? 7
‚з?

Продопжеше. Начат на 1 стр.

||пль лцчше, чем ничещ
Вот как описывает внутреннии

облик будущего «храма науки»

‚директор филиала И. В. Войнов:

— Когда, наконец, всеми

правдами и ...и только правдами

были окончательно подписаны

документы на передачу здания с

баланса ОАО «УралА3» на ба-

ланс ЮУрГУ, мы гёэиступили к

разработке проекта ывшего про-

изводственного помещения высо-

той 5,5 метра и размером с хо-

рошее футбольное поле 54х54

м ‚ причем на этом отёэомном

пространстве кроме о ломков

кирпича, груды строительного му-

сора и торчащих обломков боль-

ше ничего не было - абсолют-

ный ноль. Вот с него и начали.

Тплькп ш щ в йпгатым

вппщважвпивм
Сегодня, глядя на возведен-

ные и оштукатуренные стены,

на бетономешалку посреди бу-

дущего фойе и на стену кирпи-

чей для будущего парадного

подъезда, можно, конечно

предположить, что с 1 сентяб-

ря в аудиториях начнутся за-

нятия, но при условии, если все

принять во внимание: и бурный

темп реконструкции, и активные

действия руководства, и три

месяца впереди. Хотя Игорь Вя-

чеславович признался перед кол-

легами, что заключил пари на

коньяк. А проигрывать - не в его

правилах.

ЩОП,

Мпжнп ли Были обойтись

Ева ирввалюпипниьп»

препйразпваии?

Проектная мощность здания

ЭТФ в Машгородке - 600 обу-

чающихся, фактически на этих

площадях обучается в три раза

больше. Да еще арендуются

площади в других организациях.

По субботам и воскресеньям

здание тоже не пустует. Такая

же ситуация сложилась и на ма-

шиностроительном факультете.

Фактически, к моменту прихо-

да директором И.Войнова, пер-

спективы развития филиала были

туманны, несмотря на то, что

стало больше желающих полу-

чать высшее образование в род-

ном городе. Первый шаг по улуч-

шению условий был сделан для

студентов ММФ. В 2000 году

ценой больших усилий (здания, как

известно, просто так с неба не

падают) было передано на ба-

ланс ЮУрГУ здание по адресу 8

Июля, 10, где поселились геоло-

ги и юристы. И вот теперь, три

года спустя, по соседству появи-

лось ещё одно здание - по ад-

ресу 8 Июля, 10а. Начало сту-

денческого городка заложено.

Тот, кто ужелобывал в зда-

нии «ФЭУП» не мог не заме-

тить, что в основу реконструк-

ции заложен основной принцип

— СОЗДЗТЬ не ПРОСТО УСЛОВИЯ, З

комфортные условия для студен-

тов и преподавателей. Даже о

заядлых курильщиках забота как

о родных - выделено специаль-

ное помещение под «курилку».
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новое лицо ’

Пора познакомиться и с

деканом нового факульте- наша “пивка

та К. В. Криничанским. ‚,
Криничанскии Константин Вла-

димирович — декан факультета

«Экономика, управление, право»,

доцент, кандидат экономических

наук.

Коренной миасец, родился в

1970 году.

Окончил экономический фа-

культет Уральского государствен-

ного университета в 1992 году, за-

тем аспирантуру.

В 1997 году защитил диссерта-

цию. Работал младшим научным

сотрудником одного из НИИ Ураль-

ского отделения РАН.

В 1998 переехал из Екатерин-

бурга в Миасс.

В 1999 году был назначен зав.

кафедрой экономики филиала Чел-

Ра_ботал преподавателем на

ЭТФ в филиале ЮУрГУ.

В мае 2003 года возглавил ка-

«Финансы и кредит».

Выступая перед коллегами, Константин Владимирович сказал

кратко и значимо: « Когда я увидел масштабы стройки и осознал,

каким трудом все это создается, я решил для себя: надо оправ-

дать то, что вложено в это здание. Я был во многих вузах, но

такого не встречал. Есть все условия и предпосылки для того,

чтобы сосредоточить внимание на качестве обучения».

РВОВЬЕМ! 5ТШЭЕМТОУ

ПоцюбуоаьмштпяьВруа Фруввпробсвиной

СЗМЫЕ ПОПУЛЯРНЫЕ ВОПРОСЫ ХОЧЕТСЯ ЗВДБТЬ ПЕРЕД ЭКЗЭ-

менами НдЩИМ УВВЖЕЕМЫМ ПРЕПОДЭВВТЕЛЯМ. КТО ЗНЕЕТ, МО-

ЖЕТ КТО-ТО ВОЗЬМЕТ себе СОВЕТЫ на ВООРУЖЕНИЕ. ИЗ ВСЕХ

ОТВЕТОВ ПОЛУЧИЛОСЬ КОЛЛЕКТИВНОЕ ИНТЕРВЬЮ.

— Какие выходки студентов на экзаменах раздражают Вас

больше всего!

— КОГДЕЁТУДЕНТЫ не ГОТОВЯТСЯ К ЭКЗЗМЕНЭМ, В ЖЕЛЗЕМОЕ ВЫ-

ДЕЮТ за ДЕИСТВИТЕПЬНОЕ. ГОТОВЯТСЯ, ЗНВЕТЕ, КЗК? «ЭТОТ ВОПРОС

знаю, этот — знаю, этот - знаю»... Приходят в «сыром» виде. В

результате — знания нулевые. Перестали читать! А инженер дол-

ЖЕН уМЕТЬ ЧИТВТЬ, ПИСЭТЬ И СЧИТВТЬ. ЧИТЗТЬ ТЕХНИЧЕСКУЮ ПИТЕРЗТУ-

ру, а не только учебники!

— Раздражает барское отношение к учебе. Некоторые даже

СТЕНОВЯТСЯ НЕПРИЯТНЫ, КВК ЛИЧНОСТИ. НЕЧИНЗЮТ ПРЕДЗННО ВЗГЛЯД!!-

вать в глаза, чтобы получить какую-нибудь паршивенькую «трои-

ку», придумывать всякйе истории. За те годы, что я веду занятия

В университете, Я уже СТЗЛ фИЗИОНОМИСТОМ, И ЗНВЮ, КТО ЕСТЬ КТО.

— бесплатным совет!

— СОВЕТУЮ ЗЗНИМЪЗТЬСЯ СИСТЕМЗТИЧЕСКИ И бОПЬШЕ ВРЕМЕНИ УДЕ-

ПЯТЬ СЗМОСТОЯТЕЛЬНОИ РЕООТЕ.

— Что Вас может вывести из себя на экзамене!

— МЕНЯ РЗССТРЗИВЭЕТ И ВЫВОДИТ ИЗ РЗВНОВЕСИЯ ТО, ЧТО СТУДЕНТ

постоянно наступает на одни и те же грабли. Грабли бьют его по

Пбу, а ГОЛОВЕ, КЗК КОТЕП, ПОГрЕМИТ-ПОГРЕМИТ, И 8��� ОН ЗЗНОВО НЕЧИ-

НЭЕТ Нд те же СЗМЫЕ ГрЕбПИ НВСТУПЭТЬ, В ТОМ же СЗМОМ МЕСТЕд

КОГДЭ ТЫ ЗВДЭЕШЬ ВОПРОС, а ОН ОТВЕЧЕЕТ СОВЕРШЕННО ИЗ ДруГОИ

ОбЛЗСТИ — ЭТО РЗЗДРЗЩЭЕТ. ИНОГДЗ КВЖЕТСЯ, ЧТО СТУДЕНТ УЧИТСЯ

не В ТОМ ВУЗЕ, КОТОРЫИ СООТВЕТСТВУЕТ ЕГО ВНУТРЕННИМ УСТЗНОВ-

КЕМ, ПЕОСТО ПОПЭЛ НЕ туда. И ЭТ9Т ПРОЦЕНТ ДОСТЗТОЧНО ВЬ|С0К.

— ем отличается нынешним студент от студента, скажем,

15-летнеи давности!

— Он не учится на ошибках. Я не хочу сказать, что студент

ПОШЕП ГЛУПЕЕ, НЕТ. ЗВДЗТКИ МЬ|ШПЕНИЯ ПОТЕНЦИЗЛЬНО ТЕКИЕ ЖЕ,

как и 20—З0 лет назад. И они полагают, что ум сам себя реализу-

ЕТ, ЧТО ОН СЗМОДОСТЗТОЧЕН. УМ — КЁК ВВТОМООИЛЬС ЕСЛИ ЕГО не

ИСПОПЬЗУЮТ, ОН РЖЗВЕЕТ. НОРМЗЛЬНЫИ ЧЕЛОВЕК СТРЕМИТСЯ ИСПОЛЬ-

ЗОВЭТЬ СВОИ уМ МЗКСИМВПЬНО, В ПРЕЁЕЛЭХ ЕГО ВОЗМОЖНОСТЕИ.

— Посоветуете что-нибудь на удуцфее.

— СТУДЕНТЗМ НЕ ХВЗТЗЕТ рефлексии. Е ТОЛЬКО ПЫТВТЬСЯ ПО-

нять, что вотЁзуг тебя, но и что есть ты сам. Древние говорили:

«ПОЗНЗИТЕ СЕ Я, ВОСПИТЗИТЕ себя И ВЫРЗЗИТЕ СЕОЯ». КОПЗТЬСЯ ПРЕЖДЕ

ВСЕГО В себеуи НЕ ИСКЕТЬ ВИНОВЗТЫХ на СТОРОНЕ. ТЗК ЧТО ПРИМИТЕ

ТРЭДИЦИОННЫИ СОВЕТ — УЧИТЬСЯ, УЧИТЬСЯ И ЁЧИТЬСЯ.

Советы со ирала Т. Васюткова

Т

БОЛЬШОЙ

1 БВПРПМДТ ММ -

с о В Е т ЖЕНИТЬСЯ М||Ж||1|

Вот она — сессия, под-

кралась незаметно, и, со-

гласно студенческой пого-

ворке, веселая пора закон-

чилась. Для некоторых это

утверждение звучит в ещё

более грустном тоне. Про-

веденная на 2 курсе Маши-

ностроительного факультета

аттестация показала, что са-

мым «любимым» предме-

том является Его Величество

Сопромат. Судя по количе-

ству неудовлетворительных

оценок, некоторые с холос-

тяцкой жизнью покончат не

скоро. В беседе со мной пре-

подаватель Б. Е. Дорофеев

отметил, что при выставле-

НИИ ОЦЕНКИ УЧИТЫВЗПИСЬ И

такие факторы как посеща-

таракань», до которой утром

добраться трудно. Другие (жи-

тели других частей города) до-

вольно потирают руки и с дос-

тоинством отвечают: «Теперь

вы поездите». Между прочим,

довольных все-таки должно быть

больше, потому что в числе пе-

реезжающих в новое здание

машгородовцев — 40%, осталь-

ных — 60%.

чипа теплее, и

та ачск — вместе

По слухам и достоверно,

после окончания сессии препо-

даватели и сотрудники ЭТФ со-

бираются вместе на традицион-

ный вечер общения с шашлы-

ком, песнями и... Так проис-

Курите на здоровье. Для одер-

жимых творческими идеями —

актовый зал. Три компьютерных

класса! Много это или мало? 45

компьютеров на 1,5 тысячи сту-

дентов. А раньше таким же при-

мерно количеством пользовались

более 2 тысяч.

МИН! К ЦШЩ

Вроде бы все хорошо: и зда-

ние новое, и планов громадьё.

Но вот дорогу перейти перед

будущим храмом науки сможет

разве что самыи сноровистыи:

машины идут сплошным пото-

ком, особенно в «час пик». И.

В. Войнов сообщил на собрании,

что благодаря совместным дей-

ствиям двух депутатов Законо-

дательного собрания, на месте

перехода будет установлен све-

тофор. И. Войнов и В. Панов

«сбросились депутатскими день-

гами». Кстати средства нужны

немалые — 300 тысяч рублей.

Так что можете заключать пари

— успеют или не успеют уста-

новить Желто-Зелено-Красно-

го помощника к началу учеб-

ного года. Спорим, что успе-

ют?

Самые жаркие дебаты идут

по поводу того, как туда будем

добираться. Одни говорят (те,

кто живут в Машгородке), что

будем ездить в такую «тьму

ходит много лет подряд. Поэто-

му, когда на собрании все де-

тали разъединения факульте-

тов были оговорены, кто-то роб-

ко спросил: «А на шашлыки-то

пойдем?» И тогда декан ЭТФ

А. И. Телегин сказал: «Конеч-

но, жалко, что из нашей ком-

мунальной квартиры уходит та-

кой умный и богатый сосед, но

мы с вами не расстаемся».

РОЗТ ЗСКПРТЦМ

Эту тему мы продолжим

уже после летних каникул ре-

портажем из нового корпуса

факультета «Экономика, управ-

ление, право». Мы так дума-

ем.

емость и активность на за-

нятиях. У каждой из сторон

преподаватель-студент

свои аргументы. И я пере-

убеждать никого не собирал-

ся, но попросил декана

ММФ Б. Н. Гришая вь|ска-

зать свою точку зрения. Его

мнение: «Неприятно, что ре-

зультаты аттестации оказа-

лись не на высоте, но сей-

час надо понять, что необ-

ходимо сделать для сниже-

ния количества неудовлетво-

рительных оценок. Что же

касается самих неуспеваю-

щих, то для них предусмот-

рены дополнительные часы,

было бы желание».

Антон Акимов
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умники и УМНИЦЬ|
Портрет абитуриента — 2003 написать сложно, даже круп-

ными мазками, потому что, как и среди студенчества, здесь

предста лен полный набор индивидуумов: от откровенного по-

фигистайдо продвинутого умницы. Мы не стали гадать, кто бы

лучше и достойнее представил нашу рубрику, так как обсто-

ятельства сами собой сложились удачно. Но прежде, чем пе-

рейти к теме, придется признаться прилюдно, что попытки

создать новый сайт нашей газеты своими силами закончились

неудачно. Не простое это дело. Говорят, что на местном

информационном рынке создание сайта оценивается от 10

тысяч рублей и выше (не говоря уже о столичных ценах). Но

не всё, к счастью, измеряется деньгами. Когда удача сама

шла в наши руки, мы ещё не знали об этом.

Просматривая итоги \/Л студенческого чемпионата по ‚про-

граммированию, который прошел в конце апреля в ЮУр в

елябинске (это был четве ть инал чемпионата мира по про-

граммированию сезона 2Ы03>Ё004Щ мы наткнулись на знако-

мую фамилию - Хомяков Андрей Олегович, город Миасс. Кто

не знает нашего преподавателя по информационным техноло-

гиям Татьяну Сергееву Хомякову? Оказалось, что так и есть -

Андрей — её сын и команда школы Н9 19, в которую кроме

Андрея также вошли два Михаила - Свинцов и Золотухин, ста-

ла лауреатом этого чемпионата. И только досадное совпаде-

ние по срокам проведения Единого государственного экза-

мена в школе и чемпионата не позволило команде бороться

дальше. Но Андрея мы все-таки разыскали, чтобы расспро-

сить егр, как могут школьники сдерживать победу среди сту-

дентов.

1 �� ‘ми

жмет.»

„ ‚„ _—‚_ ‚о
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— Наверное, знания по программированию не зависят от воз-

раста, — скромно ответил Анёлеи. _

— А попасть в участники ьтло сложно!

— НВДО ОЫЛО РЕШИТЬ НЕСКОЛЬКО ЭЗДЗЧ, В ОСНОВНОМ ОНИ КВСЗПИСЬ

СПОЖНЬ|Х РЗСЧЕТОВ, И НЗДО бЫЛО НЕИТИ ОПТИМЗПЬНОЕ РЕШЕНИЕ.

— У тебя столько грамот за участие в различных конкурсах

и состязаниях, что невольно складывается вопрос. Тебе нра-

вится побеждать!

— Когда я вступаю в борьбу, я об этом не думаю, мне просто

НРЕВИТСЯ УЧЗСТВОВЕТЬ. Я НЕ берусь 33 ТО, ЧТО МНЕ не ИНТЕРЕСНО.

— Два года назад ваша школа впервые вошла в пятерку луч-

ших в конкурсе «О учение и доступ в Интернет», организован-

ном московскими организациями при поддержке правления

оаразовательных и культурных программ осдепартамента

С А. Тьт тоже участвовал в со?ании этого саита.

— Основателем саита был аня Алексеев, потом мы с А.

МИЛЕНКО ПРОДОПЖИЛИ работу НЕД НИМ. Я, В ОСНОВНОМ‚ ЗЗНИМЗЛСЯ

программированием. _

— И уже спустя год ваш саит занял второе место в конкурсе

«Моя школа в третьем тысячелетии», проведенном Министер-

ством образования России, а его создатели А. Миленио и А.

Хомяков были награждены компьютером, как сообщила газе-

та «Комсомольская правда» от 27 декабря 2000 года. Хоро-

шим компьютером!

— На. ЧН СЕИЧЗС В ШКОЛЕ ЯВЛЯЕТСЯ СЕРВЕРОМ.

1 а саите школьт 19 даже расписание уроков отражено, где

какои класс в данное дремя находится. Это значит, что родите-

ли_могут заити на саит шшш.п1т919.:с|те|.ас.ш и посмотреть, ка-

кои предмет его ч?о в данньти момент изучает! А свобода! А

права человека! Ре ята не обижаются за такие подробности!

—— НЕ ЗНЗЮ, ПОКЭ НИКТ9 НЕ ЖЗПОВЕЛСЯ.

— Наверное, тебя сеичас чаще всего спрашивают: «Кем ты

хочешь стать!» __А кем!

—— НЗДО ЕЩЕ ПОСТУПИТЬ. И Я ДЕЖЕ НЕ ОПРЕДЕПИЛСЯ, КЕКУЮ

специальность выбрать, но моя будущая профессия будет связана

С ИНФТМЗЦИЭННЫМИ ТЕХНОПОГИЯМИ.

— ндреи, среди _сертификатов, которыми ты награжден,

есть один, полученныи два года назад, дающии тебе право по-

ступления без экзаменов. В этом году он не деиствителен!

— Я получил его после девятого класса, тогда еще не было ЕГЭ

И РЕНО ОЫПО ДУМЗТЬ О ПОСТУПЛЕНИИ В ВУЗ, Е СЕИЧЕС ПРИНИМЗЮТ ПО

сертификатам ЕГЭ. Так что при равенстве вступительных баллов

ЭТИМ ЧОКУМЕНТОМ МОЖЕТ И МОЖНО бёДЕТ ВОСПОЛЬЗОВВТЬСЯ.

— ы знаешь, нам тоже такие а итуриентьт нужньт. Почему

ты решил поступать в Челябинске! _

— За семнадцать лет я уже хорошо изучил свои город, он ё

НЕС НЕбОПЬШОИ, И ВОЗМОЖНОСТИ УСТЁОИТЬСЯ на РЕООТУ НЕВЕЛИКИ.

ООЛЬЩОМ ГОРОДЕ ОНИ ЗНЗЧИТЕЛЬНО ОЛЬШЕ. �� И ХОЧЕТСЯ УВИДЕТЬ

НОВЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ.

— Тьт собираешься совмещать учебу и работу!

— Я и сеичас это делаю.

— Аидреи, а ты можешь совет дать, как выбрать себе увле-

чение на всю жизнь! Как к тебе оно пришло!

— Случаино. Я зашел на городскую конференцию по инфор-

матике, которую проводил М. Н. Алексеев, со своим другом,

ЖОСТО ПОСИДЕТЬ. ПОСМОТРЕЛ, И МНЕ ПОНРЕВИПОСЬ.

ослесло_вие

АНДРЕИ ОКЕЗЕПСЯ ЧЕЛОВЕКОМ СКРОМНЫМ, ДООЁЫМ ПО НЕТУРЕ И

ОЧЕНЬ ЭТВЕТСТВЕННЫМ. УЗНЗВ, ЧТО у НЗС ЕСТЬ ПРО ЛЕМЫ С СОЗДЕНИ-

ЕМ СЗИТЕ, ОН ПРЕДЛОЖИЛ СВОЮ ПОМОЩЬ. И СЭМОЕ ЁИВИТЕЛЬНОЕ,

ЧТО НЕСМОТРЯ на СУПЕРЗЕНЯТОСТЬ„ВЫПУСКНИКВ (СДЕЧЗ Э И ПНОЧИЕ

ХПОПОТЫ), ОН ВСЕ-ТЕКИ СОЗДЗЛ СЗИТ НЗШЕИ ГЕЗЕТЫ, на КОТОЕ1З|:1‚'ВЗ_|,

УВЕЖЗЕМЫЕ ЧИТЕТЕЛИ, МОЖЕТЕ ТЕПЕРЬ ЗЕХОДИТЬ ПО ЗДРЕСУЕ

Успехов тебе, Андреи.

Ия Шагинян

Интернет — радио.

Две симпатичные девчонки пришли к нам в редакцию поделиться доволь-

но необычными планами. Мы сначала просто слушали, а потом, спохватив-

шись, включили диктофон и стали записывать, потому что хороша была не

только идея, но и та одержимость, с которой Люда Удачина и Женя Телен-

кова шли к намеченной цели. Между прочим, родители наших собеседниц

самым непосредственным образом связаны с нашим филиалом — они пре-

подаватели на геологическом факультете, так что десятиклассницьт школы

Н9 26 Люда и Женя, вроде бы как родные нам. А собрались они ни мало, ни

много - создать Интернет-радио.

— На нашей страничке будет

и реклама, и новости. Каждое вос-

кресенье мы будем вещать в пря-

мом эфире. Весь день расписан

между тремя диджеями - чтобы

не случалось никаких наклардк,

ведь мы не профессионалы. ас

пока только трое, а может, по-

том придут другие.

— Какая у вас программа, что

будете делать в прямом эфире?

ПРОСТО АНЕКДОТ

Уважаемый получатель, Вы

только что получили вирус «ТА-

ЛИБАН». Поскольку мы в Аф-

ганистане не так уж и продви-

нуты в технологиях — этот ви-

рус следует исполнять вручную.

Пожалуйста, перешлите это со-

— Как это вам в голову при-

шла такая идея?

— Во-первых, молодежь слу-

шает радио, а у многих, к тому

же, есть возможность выити в Ин-

тернет. Мы реш_или соединить зти

две идеи в сЁ/днои и создать Интер-

нет-радио. нас все готово: про-

ект, саит, программы, осталось

только выйти к своим слушателям.

— Что готово конкретно?

— У нас будет своя_страничка

в Интернет, для которои_наш про-

граммист создает яркии дизаин,

чтобы привлечь большее внима-

ние и, конечно, много музыки. Но

нам нужна информационная под-

держкаь т. е., кроме городских

новостеи о молодежи, нам хоте-

лось бы включить и статьи из ва-

шей газеты.

— Считайте, что наше разреше-

ние вы уже получили, вы ведь мо-

жете делать обзоры нашеи газеты,

из тех материалов, которые вам по-

нравятся. А кто станет первыми ге-

Ёзётми ваших передач, вашими со-

ед-тиками?

— Мы пригласили предстате-

ля комитета молодежи А. ома-

рова, как президента КВН, и одну

девочку, представителя Школьно-

го Парламента.

— Чья была идея создания

Интернет—радио?

— Идею подал папа, а мы воп-

лощаем ее в жизнь.

—- На какое время суток и день

недели вы ориентируетесь, и кто

станет вашими слушателями?

— Мы будем выходить в эфир

по воскресеньям с 10 утра до 16

вечера и рассчитываем на подро-

стков и студентов, т. е. от 1 до

20 лет.

— Как часто у вас будут об-

новляться новости?

— Каждую неделю.

—- Расскажите подробнее об

Интернет-радио.

— Мы будем ставить музыку;

также будет вручаться «презент» -

как и на всех радиостанциях. Будем

проводить различные конкурсы, в

которых будут участвовать слуша-

тели. Первым конкурсом будет

«|_оуе 51огу»- тот, кто позвонит к

нам в студию и Ёасскажет самую

интересную лю овную историю,

может стать в конце месяца побе-

дителем, если эта история понра-

вится слушателям. Приз мы уже

приготовили.

— Все, что вы нам рассказа-

ли, здорово интересно, а мы го-

товы не только поделиться с вами

информациеи, но и поддержать -

как сможем.

Мы помещаем_здесь это ин-

тервью с надеждои, что у перво-

открьтвателеи интернет-радио _в

Миассе будет море слушателеи.

Найти вы их можете по адресу:

У/У/У/УКК.т|а‹:.ш/уопп9.га&о

. Васюткова

общение всем, кого знаете, и

самостоятельно уничтожьте все

фаилы на Вашем жестком дис-

ке. '

Абдулла, хакер.

Вчера на дороге произошло

открытие канализационного люка.

На открытии присутствовали: три

«Мерседеса» передним правым,

два БМВ задним левым и одна

«ОКА» полностью.
‘Я!

Стюардесса: - Ну, что вы рас-

кричались, что разнервничались!

Подумаешь, тряхануло три раза.

Обыкновенная воздушная яма,

турбулентная зона. С кем не

бывает. Ну, все, все, успокаива-

емся. Все, хорошо? Ну, и лад-

ненько. Пойду, теперь пассажи-

ров успокою.
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